

I. Disposiciones generales

JEFATURA DEL ESTADO

LEY 168/1961, de 23 de diciembre, sobre sanciones por faltas cometidas contra las Leyes, Reglamentos y reglas generales de policía de navegación, de las industrias marítimas y de los puertos, no comprendidas en la Ley Penal de la Marina Mercante.

La Ley de dieciocho de febrero de mil novecientos treinta y dos dictó reglas para la imposición de multas por los Comandantes de Marina, en su calidad de Directores locales de Navegación y Pesca por las faltas cometidas contra las Leyes, Reglamentos y reglas generales de policía de la navegación, de las industrias marítimas y de los puertos, no comprendidas en la Ley Penal de la Marina Mercante.

El notorio impulso dado desde la terminación de nuestra Guerra de Liberación a las actividades marítimas nacionales y la mayor influencia del factor económico en los problemas en que la Administración está obligada a intervenir, exigió la reorganización de la Subsecretaría de la Marina Mercante incorporada al Ministerio de Comercio, distribuyéndose sus atribuciones en las Direcciones Generales —Navegación y Pesca Marítima— y como delegados de las mismas, en el orden local, a las Comandancias de Marina. Se han dictado normas para la seguridad de la vida humana en el mar de inexcusable y riguroso cumplimiento en aras del interés que protegen y cuya sanción debe legislarse. La experiencia en las capturas del pescado de tamaño menor al reglamentario, aconseja su devolución al mar en evitación del comercio y consumo del mismo, que son difíciles de vigilar. Y por último, la cuantía de las multas fijadas en la referida Ley, si bien adecuadas en aquella fecha, por la alteración de los supuestos económicos en que se basaba resulta inoperante en la actualidad, ya que su importe no guarda relación con el beneficio que pueda derivarse de la infracción, ni su poca entidad puede imponer temor al infractor, por lo que en debida defensa de los intereses generales de la Navegación, Pesca e Industrias Marítimas y de protección al constante desarrollo del Estado en estas cuestiones, se estima necesaria su elevación.

En su virtud, y de conformidad con la propuesta elaborada por las Cortes Españolas,

DISPONGO:

Artículo primero.—La Subsecretaría de la Marina Mercante y los Comandantes militares de Marina en sus funciones delegadas de aquella, sancionarán con multas hasta el límite de veinticinco mil pesetas las faltas contra las Leyes, Reglamentos y Ordenanzas de Policía de la Marina Mercante, de la pesca con los diferentes artes, y de los puertos, no comprendidas en la Ley Penal de la Marina Mercante.

La cuantía se graduará según las circunstancias que concurran en los hechos cometidos, transcendencia de éstos, teniendo en cuenta la posibilidad económica de los infractores y previa instrucción de expediente administrativo.

Artículo segundo.—Las sanciones que se impongan por infracción de los preceptos establecidos para Seguridad de la Vida Humana en el Mar no serán inferiores a cinco mil pesetas para los buques mayores de quinientas toneladas de R. B., y en todo caso se ordenará la detención del buque hasta tanto no se haya corregido la causa o motivo que originaron la infracción.

Las alteraciones fraudulentas que se realicen en la constitución de los elementos de salvamento con respecto a las características del prototipo que mereció la declaración oficial de homologación, serán causa de sanción no inferior a diez mil pesetas, además de la anulación de la homologación. Cuando dichas alteraciones se cometan por segunda vez, motivarán, además de una sanción doble de la antes citada, la inhabilitación del fabricante para presentación de nuevos elementos a la homologación.

Artículo tercero.—Las sanciones que se impongan por infracciones en materia de pesca llevarán consigo en todos los casos la destrucción de los artes de malla antirreglamentarios y la confiscación de la pesca que la embarcación tenga a bordo, de la cual, la de medidas antirreglamentarias será devuelta al mar, y el resto vendido en pública subasta, destinando su importe a la Subsecretaría de la Marina Mercante para las atenciones derivadas de las enseñanzas náutico-pesqueras.

Las multas que se impongan por infracciones en la pesca de arrastre a remolque, no serán inferiores a dos mil pesetas.

En los mercados interiores los Gobernadores civiles sancionarán las infracciones por ventas de pescados inferiores a las tallas reglamentarias o que se realicen en época de veda. En todo caso decomisarán las especies intervenidas que serán entregadas para su consumo a los establecimientos benéficos.

Cuando se trate de infracciones en materia de pesca cometidas por tercera vez en el plazo de dos años, se decretará la prohibición de dedicar la embarcación o embarcaciones sancionadas a la clase de pesca cuya reglamentación hubiese sido infringida y por un tiempo no mayor de tres meses.

La responsabilidad personal subsidiaria, por insolvencia, se regulará por las disposiciones vigentes.

Artículo cuarto.—Los expedientes de sanción se instruirán observando el procedimiento señalado en la Ley de diecisiete de julio de mil novecientos cincuenta y ocho («Boletín Oficial del Estado» número ciento setenta y uno), y contra las decisiones de la Subsecretaría de la Marina Mercante y de los Comandantes militares de Marina podrán interponerse los recursos del título quinto de dicho ordenamiento legal.

Artículo quinto.—La presente Ley entrará en vigor a los noventa días de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Artículo sexto.—Queda derogada la Ley de dieciocho de febrero de mil novecientos treinta y dos

Dada en el Palacio de El Pardo a veintitres de diciembre de mil novecientos sesenta y uno

FRANCISCO FRANCO

LEY 169/1961, de 23 de diciembre, por la que se concede un suplemento de crédito de 100.000.000 de pesetas al Ministerio de Obras Públicas para cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 10 de la Ley número 56, de 22 de diciembre de 1960.

Encomendada al Ministerio de Obras Públicas por la Ley número 56, de veintidós de diciembre de mil novecientos sesenta, la confección y desarrollo de un plan general de carreteras, e incluye en su artículo diez un precepto por virtud del cual se dispone el aumento en cien millones de pesetas del crédito consignado en el Presupuesto en vigor del citado Departamento, a favor de las Diputaciones Provinciales y Cabildos Insulares encargados de los servicios de construcción y conservación de los caminos vecinales subvencionados, de conformidad con la propuesta elaborada por las Cortes Españolas.

DISPONGO:

Artículo primero.—Se concede un suplemento de crédito de cien millones de pesetas al figurado en el Presupuesto en vigor de la sección diecisiete de Obligaciones de los Departamentos ministeriales, «Ministerio de Obras Públicas»; capítulo cuatrocientos, «Subvenciones, auxilios y participaciones en ingresos»; artículo cuatrocientos veinte, «A favor de Corporaciones Provinciales y Locales»; servicio trescientos veintitres, «Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales»; concepto cuatrocientos veintitres-trescientos veintitres, «Subvención a las Diputaciones Provinciales y Cabildos Insulares encargados de los servicios de construcción y conservación de los caminos vecinales cuya construcción haya sido subvencionada por el Estado, etc.»

Artículo segundo.—El importe a que asciende el mencionado suplemento de crédito se cubrirá en la forma determinada por el artículo cuarenta y uno de la vigente Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública.

Dada en el Palacio de El Pardo a veintitrés de diciembre de mil novecientos sesenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

LEY 170/1961, de 23 de diciembre, por la que se concede un suplemento de crédito de 4.000.000 de pesetas al Ministerio de Justicia con destino a incrementar la subvención otorgada al Patronato de Protección a la Mujer para pago de internamientos causados por jóvenes tutelados en el mismo.

El crédito que en el presupuesto autónomo del Patronato de Protección a la Mujer se encuentra destinado al internamiento de las tuteladas resulta insuficiente para cubrir los gastos que por este concepto han de producirse, tanto por el considerable aumento de la competencia del Patronato como del de los precios de las estancias, haciendo necesaria su suplementación por medio del incremento de la subvención atribuida al funcionamiento del Organismo.

En su virtud, y de conformidad con la propuesta elaborada por las Cortes Españolas.

DISPONGO:

Artículo primero.—Se concede un suplemento de crédito de cuatro millones de pesetas al Presupuesto en vigor de la Sección trece de Obligaciones de los Departamentos ministeriales: «Ministerio de Justicia»; capítulo cuatrocientos, «Subvenciones, auxilios y participaciones en ingresos»; artículo cuatrocientos diez, «A favor de Organismos autónomos y Entidades y Empresas públicas»; servicio ciento ochenta y uno, «Ministerio, Subsecretaría y Servicios generales»; concepto cuatrocientos once-ciento ochenta y uno, «Al Patronato de Protección a la Mujer en virtud de acuerdos adoptados en la Conferencia de París de mil novecientos dos, relativa a la represión de la trata de blancas, etc.», y con destino exclusivo al incremento del crédito de internamiento de su Presupuesto de gastos de mil novecientos sesenta y uno, para el pago de estancias ocasionadas por las jóvenes tuteladas.

Artículo segundo.—El importe a que asciende el mencionado suplemento de crédito se cubrirá en la forma determinada por el artículo cuarenta y uno de la vigente Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública.

Dada en el Palacio de El Pardo a veintitrés de diciembre de mil novecientos sesenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

LEY 171/1961, de 23 de diciembre, por la que se concede un suplemento de crédito de 5.209.185 pesetas al Ministerio de Asuntos Exteriores, para retribuciones al personal contratado (auxiliar y subalterno) de Embajadas, Legaciones y Consulados.

La desproporción que actualmente existe entre las remuneraciones que algunas Embajadas, Legaciones y Consulados españoles satisfacen a su personal auxiliar y subalterno contratado y el de los sueldos vigentes en las naciones respectivas o las retribuciones que abonan las restantes Misiones acreditadas en los mismos países, hace precisa la habilitación de un suplemento de crédito que permita al Ministerio de Asuntos Exteriores actualizar aquellos emolumentos.

En su virtud, y de conformidad con la propuesta elaborada por las Cortes Españolas.

DISPONGO:

Artículo primero.—Se concede un suplemento de crédito de cinco millones doscientas nueve mil ciento ochenta y seis pesetas, aplicado al Presupuesto en vigor de la Sección doce de Obligaciones de los Departamentos ministeriales, «Ministerio de Asuntos Exteriores»; capítulo ciento, «Personal»; artículo ciento veinte «Otras remuneraciones»; servicio ciento cincuenta y uno, «Ministerio, Subsecretaría y Servicios generales»; concepto ciento veintitrés-ciento cincuenta y uno, «Retribuciones diversas»;

subconcepto tres, «Para pago de retribuciones al personal contratado (auxiliar y subalterno) de Embajadas, Legaciones y Consulados».

Artículo segundo.—El importe a que asciende el mencionado suplemento de crédito se cubrirá en la forma determinada por el artículo cuarenta y uno de la vigente Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública.

Dada en el Palacio de El Pardo a veintitrés de diciembre de mil novecientos sesenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

LEY 172/1961, de 23 de diciembre, por la que se concede un suplemento de crédito de 500.000 pesetas a la Presidencia del Gobierno, para gastos de sostenimiento de la Secretaría Gestora de la Comisión Permanente del Plan Jaén.

En el transcurso del actual ejercicio económico ha podido apreciarse la insuficiencia de la dotación asignada a la Secretaría Gestora de la Comisión Permanente de Dirección del Plan de Obras de Colonización, Industrialización y Electrificación de la provincia de Jaén, insuficiencia que no ha permitido asignar cantidad alguna para los gastos de difusión de los planes por prensa, radio, documentales, folletos, Memorias, programas estadísticos y visitas de personalidad nacionales y extranjeras.

En su virtud y de conformidad con la propuesta elaborada por las Cortes Españolas.

DISPONGO:

Artículo primero.—Se concede un suplemento de crédito de quinientas mil pesetas al figurado en el presupuesto en vigor de la Sección once de Obligaciones de los Departamentos ministeriales «Presidencia del Gobierno»; capítulo trescientos, «Gastos de los Servicios»; artículo trescientos cincuenta, «Otros gastos ordinarios»; servicio ciento uno, «Presidencia y Servicios generales»; concepto trescientos cincuenta-ciento uno, «Gastos de sostenimiento de la Secretaría Gestora de la Comisión Permanente de Dirección del Plan de Obras de Colonización, Industrialización y Electrificación de la provincia de Jaén».

Artículo segundo.—El importe a que asciende el mencionado suplemento de crédito se cubrirá en la forma determinada por el artículo cuarenta y uno de la vigente Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública.

Dada en el Palacio de El Pardo a veintitrés de diciembre de mil novecientos sesenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

LEY 173/1961, de 23 de diciembre, por la que se concede un suplemento de crédito de 1.750.000 pesetas a «Obligaciones a extinguir», con destino a satisfacer la participación obvenacional que corresponde al personal de la antigua Zona Norte de Marruecos, asimilado al del Cuerpo Administrativo de Aduanas.

En cumplimiento de lo previsto en la Ley de veintiseis de diciembre de mil novecientos cincuenta y seis, sobre integración en la Península de los funcionarios pertenecientes a la Zona Norte de Marruecos, y con el fin de que los que procedentes de ella se encuentren adscritos a ciertos servicios dependientes de la Dirección General de Aduanas puedan percibir las mismas remuneraciones que los pertenecientes al Cuerpo Administrativo de la misma al que han sido asimilados, figura consignado en el vigente Presupuesto de la Sección veintiocho, «Obligaciones a extinguir de los Departamentos ministeriales», un crédito de un millón quinientas mil pesetas, cuya cuantía resulta muy insuficiente para cubrir las obligaciones que habrán de imputarse en la totalidad del ejercicio en curso.

En su virtud y de conformidad con la propuesta elaborada por las Cortes Españolas.

DISPONGO:

Artículo primero.—Se concede un suplemento de crédito de un millón setecientos cincuenta mil pesetas al figurado en el presupuesto en vigor de la Sección veintiocho de Obligaciones de los Departamentos ministeriales, «Obligaciones a extinguir»; capítulo cien, «Personal»; concepto ciento veintidós-seiscientos